

Großpostwitz trifft sich

Nachdem bei der Juliveranstaltung der SV Oberland Spree e.V. ins Ontex Stadion eingeladen hatte, trifft sich Großpostwitz im August wieder auf dem Bahnsteig des ehem. Bahnhofes

am Mittwoch, dem 14. August 2024, von 17:00 - 21:00 Uhr

Organisiert und durchgeführt wird die Veranstaltung durch die Kameradinnen und Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr aus Rascha.

Sie sorgen dafür, dass wir uns bei Essen, Getränken und Musik treffen, ins Gespräch kommen und zusammen Spaß haben können.

Für die Jüngsten gibt es wie immer Möglichkeiten zum Spielen und Basteln.

Und es gibt eine „Eis-kalte-Überraschung“, mehr wird nicht verraten!

Alle großen und kleinen Großpostwitzer sowie alle, die sich mit Großpostwitz verbunden fühlen, sind recht herzlich eingeladen.